

Ambre

Rock Clamé de Vichy

J'Mag #21 (15/11/21 - ITW du 17/09/21) www.j-mag.fr

Pourrais-tu te présenter artistiquement et présenter Ambre ?

Bonjour, je suis Sylvain, chanteur et auteur du groupe Ambre.

Ambre, c'est un groupe composé de 5 musiciens : Pierre à la batterie, Mimi à la basse, Chris à la guitare, Nono à la guitare et au clavier et moi au chant. On fait une musique qui peut être qualifiée de Rock français puisque la totalité des paroles sont en français mais on se définit plutôt comme du Rock clamé en français dans le sens où le chant est plutôt entre Rap et Slam sur de la musique Rock dans un univers hybride mélangeant les genres. Notre musique doit avant tout servir à délivrer des messages et la majorité de nos titres sont des chansons engagées sur des sujets de société. À l'origine, quatre des membres sont issus d'un premier groupe de reprises ayant débuté en 2018. Ça faisait des années que j'écrivais des textes et j'ai voulu les mettre en musique pour proposer un projet de compositions aux autres membres du groupe. L'idée est née début 2021! Ambre est donc jeune mais a des choses à dire maintenant...!



Crédit photo : Ambre

Quelles sont vos références, influences et sources d'inspiration ?

Nos références sont assez larges : du Rock français bien sûr, du Rock progressif, du Nu Metal, du Blues, du Punk Rock, le mouvement Grunge mais également du Rap et des chansons à textes.

C'est tout cela qui donne notre mélange musical!

Le Rock et le Rap, sont, à leurs origines, des mouvements contestataires, passeurs de messages, porteurs d'une certaine colère, d'une rage voire d'une indignation que l'on peut retrouver dans notre musique.

Quels sont vos projets actuels et pour les mois à venir ?

Notre premier single, *Restons vivants*, est sorti le 3 septembre sur les plateformes digitales. Ce texte parle de l'influence des écrans au sens large, de notre façon de les utiliser, qui peut influencer nos vies et ce qu'on va faire de notre quotidien. Ça a été encore plus vrai dans une période de crise comme le covid mais le texte a été écrit cinq ans avant le Covid, la musique, elle, a été écrite à cette période.

Notre second single *Danser* est lui sorti le 2 octobre à l'occasion de la Journée internationale de la non-violence. Il évoque les violences conjugales, un sujet malheureusement toujours d'actualité.

Côté projet à venir, notre premier EP (6 titres), #SILENCE, sortira début mars 2022. Il sera composé de morceaux enregistrés en conditions live et d'autres en version studio.

On a également déjà quelques concerts programmés en 2022! Les dates seront bientôt disponibles...

Que penses-tu de la scène de musiques actuelles ?

La scène de musique au sens large ? La scène grand public est très stéréotypée à mon sens même si des musiques de niche émergent de plus en plus et se partagent plus facilement!

Pour revenir à ce qu'on fait, du Rock français, il y a pas mal de groupe de qualité ces dernières années, je pense à Darcy, Cachemire ou Demago et des incontournables comme No One Is Innocent ou Silmarils qui représentent le rock que l'on aime sur scène.



Ça reste tout de même un style musical de niche donc qui a un public mais qui n'est pas spécialement mis en avant.

De notre côté, le projet Ambre prendra tout son sens sur scène, c'est pour cela qu'on veut faire un EP en partie live et non pas un EP complètement studio.

Après avoir fait découvrir notre univers, l'objectif, en 2022, est de réaliser quelques belles dates pour

partager notre engagement et notre musique avec des personnes qui se retrouvent dans ce que l'on fait.

Quelle est selon toi la définition d'un artiste ?

Selon moi, un artiste doit avant tout être « indépendant », pas dans le sens « ne pas s'entourer », mais indépendant dans sa façon de faire, dans ses idées et dans sa manière de les mettre en œuvre.

On est tous plus ou moins orientés par le monde qui nous entoure mais je pense qu'il est très important de conserver son originalité, qu'elle plaise ou non. Il faut également être passionné par ce que l'on fait et être honnête dans sa création : créer son univers et pas celui qui doit plaire au plus grand nombre!

D'après ton parcours, aurais-tu un ou plusieurs conseils à donner à un jeune groupe qui est en train de se créer ou qui cherche à se développer ?

Alors, je n'ai pas la prétention de pouvoir conseiller qui que ce soit au vu de la jeunesse de notre projet et de mon expérience, mais je pense que le plus important c'est de se lancer! Le plus difficile, c'est souvent le démarrage... On peut penser « Faire un groupe, c'est compliqué », « Comment on devient artiste ? ».

Je ne pense pas qu'il y ait une seule façon de bien faire les choses, donc lance-toi et tu verras bien ce qui arrive...

En fait, si on a une idée, des choses à proposer, il faut se lancer et le faire! Et ensuite le défendre et rester intègre! Ça rejoint un peu la question d'avant... Si l'on est bien dans ce qu'on fait, dans ces cas-là, je pense qu'on ne peut pas avoir de regrets, c'est à mon sens le plus important. On ne peut pas avoir de regrets sur ce qu'on fait... Il ne faut pas se focaliser sur le fait que ça fonctionne ou que ça ne fonctionne pas mais vraiment sur son projet et après écouter les conseils et les adapter à sa personnalité. Mais je le rappelle, je n'ai pas la prétention de détenir la vérité et de pouvoir

conseiller qui que ce soit!

Pour conclure, aurais-tu un ou plusieurs messages à transmettre à nos lecteurs pour leur donner envie de vous découvrir ou vous redécouvrir ?

Si on devait définir le pourquoi nous écouter, et bien avant tout pour retrouver une musique rock hybride, sans case, avec du sens et des paroles engagées dans un univers musical différent et assumé.



Nos messages ont pour but de mettre un coup de poing dans toutes les idées reçues, remuer tous les sujets dont on ne parle pas assez ou dont on ne veut pas parler et réunir en concert les personnes à qui cela parle!

Plus d'infos

www.facebook.com/ambre.legroupe www.instagram.com/ambre.musique www.ambre-musique.fr